

Verkehrswacht Harz-Braunlage u. Umgebung e.V. investiert in
Motorradprävention
Schaukasten am Bikertreff in Torfhaus montiert!



Rechtzeitig zum Beginn der Motorradsaison 2019 im Harz investierte die Verkehrswacht Harz-Braunlage u. U. e.V. einen hohen dreistelligen Geldbetrag für die Anschaffung eines Informationsschaukastens am Bikertreff des Kiosks „Brockenstube“ auf Torfhaus.



Linkes Bild:

Der Besitzer des Kiosk Karsten Pauly (Mitte) gestattete dem Vorsitzenden Michael Krause (links) und seinem Vertreter Sven Langer den Schaukasten direkt neben dem Eingang an einer gut sichtbaren Stelle anzubringen.



Fachmännisch und präzise befestigten die beiden die Informationstafel an der Holzverkleidung des Kiosk. Die Wasserwaage (linkes Bild) war der Beweis für die exakte Montage.



Mit den neuesten Informationen zur Motorradprävention und der Aktion „Sicher durch den Harz“, sowie mit aktuellen Flyern und Unfallzahlen aus 2018 bestückte Michael Krause die Schautafel, sodass sich Motorradfahrer/innen und alle weiteren Verkehrsteilnehmer/innen während einer Pause auf Torfhaus informieren können.

Letztlich ist auch ein Plakat zum Motorradpräventionstag „Sicher durch den Harz“ am 30.05.2019 (Himmelfahrt) am ARAL-Center Braunlage eingestellt.



Die Verkehrswacht Harz-Braunlage u. Umgebung e.V. bedankt sich bei Herrn Karsten Pauly für die kostenlose Bereitstellung der Fläche zum Anbringen der Informationstafel an diesem herrlichen Aussichtspunkt!

W. Langer